T-250
MAX

COUPE RAPIDE POUR L'EXTERIEUR
FAST CUTTING FOR OUTDOORS

« Le systéme de refroidissement Python combiné avec le
systéme Zero Dust garde votre espace de travail propre en
réduisant la poussiére et les éclaboussures.

« Inclut un support tubulaire en acier pliable avec roues pour un

transport facile de la machine.

« Avec une butée latérale pour des coupes répétitives avec un

» Disque diamanté pour des coupes rapides et nettes avec une

longue durée de vie.

CARACTERISTIQUES: -
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Prepare

+ Indicateur laser pour faciliter le positionnement des carreaux et obtenir des coupes
plus précises.

90 CM 60 x 60 CM 90 MM
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« Téte de coupe inclinable pour des coupes d'onglet précises a 22,5° et 45°.
+ Ensemble d'accessoires pour maintient du disque.

+ Réservoir avec indication du niveau minimum et maximum d'eau. Capacité | 45° =[
maximale : 19 1.
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« Table principale en aluminium avec surface en caoutchouc, plus extensions de 45° Miter cuts 2.4 CV/HP Mobile cart

table latérales et arriere en plastique renforcé. RPM 4000
AY
« Python cooling system combined with the Zero Dust system,
keeps your work area clean by reducing the production of —— A
splashes. Folding 250 MM PRO

- It incorporates a tubular steel support with wheels and Blade Included

foldable, to transport the machine easily.
« With lateral stop for repetitive cuts with adjustment from 0°
to 45° and magnetic support for for the blade key.

- Diamond blade for fast, smooth cuts with a long service life. REF f
FEATURES: DT-250 MAX 58909 oy
« Laser indicator to facilitate ceramic placement and obtain more precise cuts. 50/60H7
- Tilting cutting head adjusts for precise 22.5° and 45° bevel cuts. 58915

DT-250 MAX UK

+ Available accessory Ref. 58916 that extends the table up to 120 cm. 110/130V

58913
8 50/60HZ



